
Auf ein Wort Dr. Stefan Franzke:
Warum soll man in Brandenburg
investieren?

Seit 15 Jahren werben die Wirtschaftsförderungen von Berlin und Brandenburg
gemeinsam für die Hauptstadtregion. Im W+M-Interview erläutern die
Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Brandenburg (WFBB), Dr. Steffen
Kammradt, und von Berlin Partner (BPWT), Dr. Stefan Franzke, die Erfolge der
Zusammenarbeit, die internationale Sicht auf Berlin und Brandenburg und die
Chancen der Transformation.

Dr. Stefan Franzke im Videointerview zu der Frage, warum man in Brandenburg
investieren sollte.

Das ganze Interview lesen Sie im W+M-Onlinemagazin.
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